

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

**TÍTULO:** ¿De qué manera fueron marginadas las mujeres en la Hispania tardoantigua?

**SINOPSIS:** Los viejos tópicos de la mentalidad romana tradicional hablaban de la “debilidad y volubilidad de las mujeres”. De esta creencia en una inferioridad física y moral de las mujeres se sigue su posición familiar y social subordinada respecto al varón (padre, marido o sacerdote), como se plasma en la legislación vigente, tanto civil como canónica.

FECHA DE EMISIÓN: 24/10/2012

PARTICIPANTES: Raúl González Salinero, profesor de Historia Antigua de la UNED.

---